

## Konformitätserklärung

### Declaration of Conformity

Wir, LiKAMED GmbH, sind Hersteller von Medizinprodukten (med. Liegen/Bettliegen und Geräte für die physikalische Therapie) und im Sinne von REACH „nachgeschalteter Anwender“. Als nachgeschalteter Anwender unterliegen wir grundsätzlich keinerlei Registrierungspflicht nach REACH.

Wir, LiKAMED GmbH, bestätigen, dass unsere Produkte mit den gesetzlichen Verpflichtungen in Bezug auf den Artikel 33 der europäischen REACH-Verordnung 1907/2006/EG (Registration, Evaluation, Authorization and Restriction of Chemicals) übereinstimmen.

Des Weiteren verpflichten wir uns, unsere Produkte entsprechend den Erfordernissen der REACH –Verordnung EG Nr. 1907/2006 mit der aktuellen Kandidatenliste der SVHC (Artikel 59) regelmäßig abzugleichen.

Falls eines unserer Produkte eine Substanz enthält, die auf der „Kandidatenliste“ der SVHC (Artikel 59) gelistet ist und einen Gewichtsanteil von  $>0,1\%$  hat, werden wir unserer Verpflichtung nachkommen und unsere Kunden gemäß Artikel 33 informieren.

We, LiKAMED GmbH, are manufacturer of medical devices (medical chairs/bed chairs and device for the physical therapy) and according to REACH “downstream user”. As downstream user we do not underlie any duty of registrations acc. to REACH

We, LiKAMED GmbH, confirm, that our products apply to the legal requirements related to article 33 of the European REACH Regulation 1907/2006/EG (Registration, Evaluation, Authorization and Restriction of Chemicals).

Furthermore, we obligate, that we regularly will square the candidates list of SVHC (article 59) with our product according to requirements of the REACH regulation

If any of our products contains a substance, which are listed on these candidates list and have a weight proportion from  $>0,1\%$ , we will fulfill our obligation and inform according to article 33 our customers.

Eppingen, 17.03.2020



Sebastian Lipp  
CEO



LiKAMED GmbH  
Raußmühlstr. 7  
75031 Eppingen  
Deutschland

Telefon: +49 (0) 7262-9189-0  
Telefax: +49 (0) 7262-9189-900  
info@likamed.de  
<http://www.likamed.de>